

Riopaila Castilla rechaza homicidio de uno de sus trabajadores en Pradera, Valle

Septiembre 25 de 2024. Desde el Grupo Agroindustrial Riopaila Castilla expresamos profundo rechazo ante el homicidio de uno de nuestros trabajadores, el señor José Eduardo Chávez, de 59 años, quien se desempeñaba como cortero de caña en la empresa filial Castilla Cosecha SAS.

De acuerdo con las autoridades, en la mañana de este miércoles 25 de septiembre, desconocidos cegaron la vida del señor José Eduardo quien se encontraba esperando el bus para movilizarse a su lugar de trabajo. Los hechos son materia de investigación.

Condenamos enérgicamente este acto de violencia y extendemos nuestras más sinceras condolencias a su esposa, sus hijos, familiares y compañeros de trabajo, a quienes apoyamos y acompañamos en este difícil momento, que representa un golpe profundo para el Grupo Agroindustrial y nuestra comunidad.

Desde Riopaila Castilla reafirmamos el compromiso inquebrantable que como compañía tenemos con todos nuestros trabajadores, sus familias, así como con el respeto por los derechos humanos. Instamos a las autoridades pertinentes a continuar con las investigaciones que correspondan con la debida celeridad. Igualmente, hacemos un llamado al Gobierno nacional para que se den todas las garantías de seguridad en los territorios donde operamos y podamos seguir aportando al desarrollo de Colombia, un compromiso que tenemos desde 1918.

Acerca de Riopaila Castilla

Somos un Grupo Agroindustrial colombiano con 106 años de experiencia en el mercado nacional e internacional, enfocado en producción sostenible de alimentos, energía verde y combustibles renovables para Colombia y el mundo.

